



Nach drei Jahren in Schreez verlässt uns André und wechselt zum A-Klassenvierten BC Leuchau ins Kulmbacher Land. In seinen ersten beiden Jahren war er aus sportlicher Sicht maßgeblich an unserem guten Abschneiden (Aufstieg und 6. Platz im darauffolgenden Jahr in der Kreisklasse) beteiligt. Die letzte Saison verlief für uns und für ihn nicht gerade optimal, vor allem in der Rückrunde konnte er meist wegen gesundheitlicher Probleme nicht mehr oft auflaufen. Statistisch gesehen bleiben in drei Jahren beim SVS in 62 Punktspielen 50 Tore, kurzum eine beachtliche Quote eines echten Knipsers, vor allem in der Strafraumbox. Eigentlich wollte der 39-jährige nach dieser Saison seine Karriere beenden, doch dass hartnäckige Werben von Leuchau's Spielertrainer Torsten Heumann hat ihn auch veranlasst nochmal eine neue Herausforderung zu suchen.

Wir danken „Ebbe“ für viele schöne Momente, wichtige und ganz wichtige Tore (Juni 2015, Relegation in Ramsenthal...) und wünschen ihm alles Gute und eine verletzungsfreie und erfolgreiche Zeit in Leuchau.